



certain charisme, du charme. Beaucoup d'artistes d'aujourd'hui ont cette beauté. On pourrait tomber en amour avec tous les gars du milieu tellement ils dégagent ce petit quelque chose d'excitant!

Parlez-nous de l'amour...

J'ai vécu ma première véritable peine d'amour à l'âge de 14 ans. Ça faisait 11 mois que je sortais avec mon chum, mais il m'a laissée tomber pour sa «gang». Heureusement que j'oublie vite! Je suis une romantique qui a besoin d'être entourée. J'ai besoin d'avoir une relation avec quelqu'un, ça m'équilibre, ça me fait fonctionner. Je déteste littéralement la solitude. Un amoureux c'est quelqu'un qui nous écoute, nous sécurise, nous aide à pousser. C'est aussi un complice avec qui on peut discuter. Quelque chose que l'on vit en dehors de la carrière. ▶

«J'aime jouer, écouter des vidéos de Walt Disney, grimper et me faire des bleus»